

## Acta de la Comisión de Garantía de la Calidad

Centro de Enfermería "*Virgen de la Paz"* Ronda

**Centro** Enfermería "Virgen de la Paz", de Ronda

**Órgano emisor** Comisión de Garantía de la Calidad (CGC)

**Número Acta** 2014-15\_01

Fecha 12 Noviembre de 2014

Duración 18:30 a 19:20 horas

**Ref. Documento** Comisión Calidad-Acta 01 -2014-15

Orden del día

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Verificación actual de miembros y propuestas para cubrir bajas

 Seguimiento del Sistema de Garantía de la Calidad (SGC) del Centro.

4. Seguimiento del proceso de acreditación de título.

5. Ruegos y preguntas.

Asistentes Inés Smith Fernández, Directora del centro

Daniel Moreno Sanjuán, que actúa como Secretario.

José Manuel Rosado García. Vocal.

Sergio Morales Mena, Vocal profesorado

Jose Luis Calvente Ruiz. Vocal PAS

Manolo Ordóñez. Secretario del Centro

**Ausentes** 

Eva Vallejo García. Servicio de Calidad, Planificación Estratégica y Responsabilidad Social, de la UMA. Vocal sin voto.

## Contenido:

La Sesión se inicia, en primera convocatoria, a las 18:00 horas, del día de la fecha, desarrollándose según el Orden del día establecido.

Se excusa ausencia tanto de Eva Vallejo García. Servicio de Calidad, Planificación Estratégica y Responsabilidad Social, de la UMA, así como la baja definitiva del vocal representante del profesorado por petición expresa de Luis Ruiz Rienda.



## Acta de la Comisión de Garantía de la Calidad

Centro de Enfermería "Virgen de la Paz" Ronda

Como secuencia natural del anterior curso académico se registra la baja del representante de los alumnos en el curso anterior D. Borja González Arias por haber finalizados sus estudios, se precisa del nombramiento de dicho representante. La propuesta realizada por los delegados, tal y como nos han notificado de la Junta de Centro, corresponde al delegado de cuarto curso, Eduardo Fernández de Soussa ser el representante de los alumnos en esta comisión.

A continuación, como primer punto del Orden del día, se aprueba el acta de la reunión anterior, anexada a la convocatoria para que se pudiese leer, detenidamente, antes de asistir a la misma.

En el siguiente punto, referente al Seguimiento del Sistema de Garantía de la Calidad (SGC), se comenta la aceptación en Julio 2014 por parte del vicerrectorado de la UMA de la Memoria de Resultados del SGC, del curso académico 2013-2014, así como la aceptación de los objetivos y acciones de mejora propuestos.

Se comparte en el seno de la comisión que se ha empezado el proceso de acreditación de título, para lo cual se va a contar con el apoyo del vicerrectorado de Málaga, y que se va conjuntamente con la facultad de ciencias de la salud de Málaga. Para ello se aprueba crear una subcomisión de comisión de acreditación de titulo para aumentar la operatividad y resolución.

Se hace la propuesta para ser aprobada en junta de centro de los miembros para el reparto del trabajo, siendo los integrantes los propios miembros de esta comisión junto con los que sean necesarios que solicite la junta de centro y la comisión de ordenación académica, regularizando así la situación actual.

No se plantean ruegos y preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la Sesión a las diecinueve horas y veinte minutos del día de la fecha.

Fdo.: El Secretario

Daniel Moreno Sanjuán